



SPD Groß-Umstadt Sonderausgabe zur Bürgermeisterwahl

Umstadt im Blickpunkt

BÜRGERMEISTERWAHL 2022

GESUNDES WASSER HABEN WIR.
JETZT BRINGEN WIR TRINKBRUNNEN
IN DIE STADT

EINEN SCHÖNEN MARKTPLATZ
HABEN WIR.
JETZT MACHEN WIR DIE
OBERE MARKTSTRASSE AUTOFREI

GUTE GRUNDSCHULEN HABEN WIR.
JETZT BAUEN WIR UNSERE KITAS AUS.

MATTHIAS KREH VOR ORT

SA. 19.3. | 9 - 12 UHR
MARKTPLATZ, UMSTADT

SO. 20.3.

**WAHLTAG -
MATTHIAS KREH WÄHLEN!**



IMMER AKTUELL INFORMIERT

SPD-GROSS-UMSTADT.DE



SPD.GROSSUMSTADT



SPD.GROSSUMSTADT

Liebe Groß-Umstädterinnen & Groß-Umstädter,

am kommenden Sonntag, den 20. März 2022, ist es soweit: Sie entscheiden, wer zukünftig als Bürgermeister die Geschicke unserer Stadt leiten soll. Aus diesem Grund möchte ich an dieser Stelle zu allererst Danke sagen für die vielen Gespräche in den vergangenen Wochen, für so viele nette Worte, für kluge Anregungen und konstruktive Verbesserungsvorschläge und vor allem für die große Unterstützung meiner Kandidatur.

Ich möchte Bürgermeister werden, weil ich in Groß-Umstadt gerne die Politik unserer Stadt gestalte und unsere gemeinsame Heimat in Richtung Zukunft steuern möchte. Vieles haben wir in der Vergangenheit bereits erreicht und Vieles davon durfte ich ganz persönlich mitgestalten und begleiten. Als Bürgermeister möchte ich nun die nächsten Schritte gehen:

Wir haben gute Grundschulen, aber müssen unsere Kitas weiter ausbauen. Gerade als Familienvater ist mir eine gute Kinderbetreuung wichtig und deshalb möchte ich die Qualität unserer bestehenden Kitas steigern und neue Kitas bauen, um der steigenden Nachfrage an weiteren Betreuungsplätzen gerecht zu werden.

Wir erzeugen bereits Erneuerbare Energien, jetzt müssen wir diese aber auch auf 100% ausbauen. Wir sind hier nämlich Vorbild für andere Kommunen, aber dürfen uns auf unseren Erfolgen nicht ausruhen. Ganz persönlich möchte ich dieses Thema weiter voranbringen.

Wir haben gesundes Wasser und sollten deshalb auch Trinkbrunnen in die Stadt bringen. Gerade mit Blick auf immer wärmer werdende Sommer, sollten wir Lebensqualität und Gesundheitsvorsorge zusammenbringen.

Wir haben einen schönen Marktplatz, aber sollten die Obere Marktstraße endlich autofrei machen. Unsere Stadt soll damit lebenswerter werden und die Lebensqualität im Herzen unserer Stadt steigen. Und natürlich haben wir neun wundervolle Stadtteile mit eigenem Charakter. Diese möchte ich als Bürgermeister erhalten und fördern, damit dort noch mehr Leben blüht. Für eine gute Nahversorgung in allen Stadtteilen möchte ich mich einsetzen und Vereine weiter unterstützen, damit wir wieder Feste feiern können. Hierfür braucht es jemanden, der die ganze Stadt im Blick hat und darauf können Sie sich bei mir verlassen. Denn nur so bringen wir gemeinsam Groß-Umstadt voran.

Gehen Sie deshalb bitte zur Wahl und unterstützen Sie mich als Bürgermeister von Groß-Umstadt mit Ihrer Stimme.

Matthias Kreh

Erster Stadtrat & Bürgermeisterkandidat



Gesundes
Wasser
haben wir.
Jetzt bringen
wir Trink-
brunnen in
die Stadt.

MATTHIAS
KREH **SPD**

Einen schönen
Marktplatz
haben wir.
Jetzt machen
wir die Obere
Marktstraße
autofrei.

MATTHIAS
KREH **SPD**

Gute
Grundschulen
haben wir.
Jetzt bauen
wir unsere
Kitas aus.

MATTHIAS
KREH **SPD**

Bürgermeister: MATTHIAS KREH wählen!



SPD

Groß-Umstadt

SPD

Herausgeber: SPD Groß-Umstadt, Markt 3, 64823 Groß-Umstadt
Redaktion: Dennis Alfonso Muñoz (V.i.S.d.P.), Marvin Donig,
Dr. Jens Zimmermann
Bilder: SPD Groß-Umstadt